

Medieninformation

Augenklinik Pallas Zürich: Das ganze Spektrum der Augenheilkunde und Augen Chirurgie an einem Ort

Olten, 9. Juli 2020 – **Vom Kinderschielen über Augenlaser-Behandlungen bis hin zur Operation des Grauen und Grünen Stars: Die Augenklinik Pallas Zürich punktet mit der vollen Kompetenz rund ums Auge. Seit Anfang Juli wird der Standort an der Limmatstrasse von Dr. med. Myron Kynigopoulos geleitet. Auch Noemie Leibinn, Miss Bern und Miss Schweiz Kandidatin des Jahres 2010, hat sich bereits erfolgreich vom Experten für refraktive Chirurgie operieren lassen.**

Seit 2013 ist die Augenklinik Pallas Zürich eine der führenden Kliniken in der Deutschschweiz und behandelt jährlich 8'500 Patientinnen und Patienten. Dabei bietet die Klinik das volle Leistungsangebot im Bereich der Augenheilkunde und Augen Chirurgie. Dazu gehören **Augendiagnostik** und **individuell abgestimmte Augenoperationen, Vorsorge- und Routineuntersuchungen**, Operationen des **Grauen** (Katarakt) und **Grünen** (Glaukom) **Stars**, Refraktive Chirurgie (**Augenlaser und Implantate**), **Netzhaut- und Glaskörperchirurgie, Schielbehandlungen, Lid- und Tränenwegbehandlungen, Makulachirurgie** sowie **intravitreale Injektionen bei altersbedingter Makuladegeneration**.

Prominente Rückkehr zu den Pallas Kliniken

Seit Anfang Juli ist der Standort an der Limmatstrasse unter der medizinischen Leitung von Dr. med. Myron Kynigopoulos. Der Experte für refraktive Chirurgie hat nach einer einjährigen Pause wieder bei den Pallas Kliniken angeheuert. Zuvor war er bereits acht Jahre für das Familienunternehmen tätig: von 2013 als Oberarzt sowie von 2015 bis 2019 als Standortleiter der Pallas Klinik in Bern.

Medizinische Exzellenz und grosse Kundennähe

Dr. med. Myron Kynigopoulos bringt das vielfältige Angebot an der Augenklinik Pallas Zürich wie folgt auf den Punkt: «Wir sind spezialisiert auf alle Eventualitäten, die den Augen in einem Leben widerfahren können. Vom Kleinkind bis zu älteren Menschen sind alle Patientinnen und Patienten bei uns genau richtig.» Ganz nach der Unternehmensphilosophie der Pallas Kliniken überzeugt die Augenklinik Pallas Zürich dabei nicht nur mit medizinischer Exzellenz, sondern auch mit einer grossen Nähe zu ihren Patientinnen und Patienten. «Wir behalten die Ansprüche unserer Patientinnen und Patienten im Mittelpunkt und gehen individuell auf deren Bedürfnisse ein», erklärt Dr. med. Myron Kynigopoulos weiter. «Wir betreuen unsere Patientinnen und Patienten mit der höchsten Sorgfalt und der modernsten Technologie.»

«Sehhilfefreies Leben» für Noemie Leibinn

Vor gut einem Jahr hat sich Noemie Leibinn, Miss Bern und Miss Schweiz Kandidatin 2010, in den Pallas Kliniken von Dr. med. Myron Kynigopoulos behandeln lassen. Dabei unterzog sich die 28-Jährige einer Augenlaser-Behandlung. «Ich fühlte mich in der Augenambulanz Pallas in den besten Händen», fasst sie die Operation zusammen. Dabei schätzte sie insbesondere die transparente und persönliche Behandlungsweise: «Die Vorgespräche und Voruntersuchungen bei Dr. med. Myron Kynigopoulos haben mich davon überzeugt, dass meine Ängste völlig unbegründet waren.» Die Bernerin erinnert sich an die erste Zeit in ihrem sehilfefreien Leben. «Was mich umgehauen hat, waren die Farben. Ich konnte kaum fassen, wieviel intensiver ich sie wahrnehme.»

[Hier](#) finden Sie weitere Informationen zur Augenambulanz Pallas Zürich.

Interviewmöglichkeit

Gerne steht Ihnen Dr. med. Myron Kynigopoulos für ein persönliches Gespräch zur Verfügung, bitte nehmen Sie dazu Kontakt mit dem Mediendienst auf.

Kontakt für Medienschaffende

Adrian Erni

Mediensprecher

Pallas Kliniken AG

Telefon +41 (0) 79 464 64 59

medien@pallas-kliniken.ch

www.pallas-kliniken.ch

Über die Pallas Kliniken

Die Pallas Kliniken sind spezialisiert auf Augenheilkunde sowie ästhetische Medizin und gehören in der Deutschschweiz zu den führenden Klinikgruppen. Das Familienunternehmen agiert seit über 25 Jahren erfolgreich am Markt und beschäftigt insgesamt 350 Mitarbeitende. Mit ihrem Netzwerk von 17 Standorten und 55 Spezialistinnen und Spezialisten bieten die Pallas Kliniken ein breites Spektrum moderner Behandlungsmethoden. Pro Jahr werden rund 60'000 Patientinnen und Patienten betreut. Dabei stehen grösstmögliche Behandlungssicherheit, bestmögliche Resultate und die volle Zufriedenheit der Kundinnen und Kunden im Mittelpunkt.